



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

NOVEMBRE 2016

APPEL A LA PRIERE POUR LA NATION



APRES LE DERAILLEMENT DU TRAIN A ESEKA, QUE DOIT FAIRE LE PEUPLE DE DIEU DU CAMEROUN ?

Depuis le déraillement du train à ESEKA ayant causé la mort de près d'une centaine de personnes, beaucoup de chrétiens prient pour le pays. Après cette effervescence naturelle pour la prière pour le Cameroun, que devrait faire le peuple de Dieu ?

Reconnaissons notre irresponsabilité

Qui est responsable de la catastrophe d'Eseka ? Est-ce le diable ? Est-ce le jugement de Dieu ? Ni Dieu, ni le diable ne sont responsables de notre incapacité à entretenir nos routes ou de nous doter d'un système ferroviaire avec le minimum de sécurité. Nous ne sommes pas lucides pour regarder à nos propres responsabilités. En vérité, nous récoltons le fruit de nos négligences criminelles et de notre irresponsabilité. Malheureusement, il faut craindre des tragédies plus graves si le peuple de Dieu, les dirigeants du pays et le peuple du Cameroun, si nous ne nous repentons pas sincèrement de nos mauvaises voies.

Priorité à la repentance

La confession des péchés sans repentance n'est qu'un acte de religiosité. C'est ce que la Bible dit dans Amos 5 : 21-24 : « *Je déteste vos pèlerinages, je ne veux plus les voir, dit le Seigneur. Je ne peux plus sentir vos cérémonies religieuses, ni les sacrifices complets que vous venez me présenter. Je n'éprouve aucun plaisir à vos offrandes de grains. Je ne regarde même pas les veaux gras que vous m'offrez en sacrifice de communion. Cessez de brailler vos cantiques à mes oreilles ; je ne veux plus entendre le son de vos harpes. Laissez plutôt libre cours au droit. Que la justice puisse couler comme un torrent intarissable !* »

Par la bouche d'Esaië, Dieu a dit : « *Est-ce en cela que consiste le jeûne tel que je l'aime, le jour où l'on se prive ? Courber la tête comme un roseau, revêtir l'habit de deuil, se coucher dans la poussière, est-ce vraiment pour cela que vous devez proclamer un jeûne, un jour qui me sera agréable ?* »

Le jeûne tel que je l'aime, le voici, vous le savez bien : c'est libérer les hommes injustement enchaînés, c'est les délivrer des contraintes qui pèsent sur eux, c'est rendre la liberté à ceux qui sont opprimés, bref, c'est supprimer tout ce qui les tient esclaves. C'est partager ton pain avec celui qui a faim, c'est ouvrir ta maison aux pauvres et aux déracinés, fournir un vêtement à ceux qui n'en ont pas, ne pas te détourner de celui qui est ton frère. Alors ce sera pour toi l'aube d'un jour nouveau, ta plaie ne tardera pas à se cicatriser. Le salut te précédera et la glorieuse présence du Seigneur sera ton arrière-garde. Quand tu appelleras, le Seigneur te répondra ; quand tu demanderas de l'aide, il te dira : « J'arrive ! » Si tu cesses chez toi de faire peser des contraintes, de ridiculiser les autres en les montrant du doigt, ou de parler d'eux méchamment, si tu partages ton pain avec celui qui a faim, si tu donnes à manger à qui doit se priver, alors la lumière chassera l'obscurité où tu vis ; au lieu de vivre dans la nuit, tu seras comme en plein midi. Le Seigneur restera ton guide ; même en plein désert, il te rassasiera et te rendra des forces. Tu feras plaisir à voir, comme un jardin bien arrosé, comme une fontaine abondante dont l'eau ne tarit pas. Alors tu relèveras les anciennes ruines, et tu rebâtiras sur les fondations abandonnées depuis longtemps. On te nommera ainsi : « Le peuple qui répare les brèches des murailles et redonne vie aux ruelles de la ville » (Esaïe 58 :5-12).

Dans 2 chroniques 7 :14, il déclare : « si alors mon peuple, le peuple à qui j'ai donné mon nom, s'humilie et prie, si les Israélites me recherchent en renonçant à leur mauvaise conduite, moi, dans le ciel, je serai attentif, je pardonnerai leur péché et je rétablirai la prospérité de leur pays ». Le préalable à la supplication, c'est la repentance des péchés, c'est-à-dire une décision de changer ses mauvaises voies.

Nous devons poser des actes concrets de repentance

Un exemple de repentance sincère nous est donné dans le livre de Néhémie : « Pour tout cela, nous contractâmes une alliance, que nous mêmes par écrit ; et nos chefs, nos Lévités et nos sacrificateurs y apposèrent leur sceau. Voici ceux qui apposèrent leur sceau. Néhémie, le gouverneur, fils de Hacalia. Sédécias, Seraja, Azaria, Jérémie, Paschhur, Amaria, Malkija, Hattusch, Schebania, Malluc, Harim, Merémoth, Abdias, Daniel, Guinnethon, Baruc, Meschullam, Abija, Mijamin, Maazia, Bilgai, Schemaeja, sacrificateurs. Lévités : Josué, fils d'Azania, Binnui, des fils de Hénadad, Kadmiel, et leurs frères, Schebania, Hodija, Kelitha, Pelaja, Hanan, Michée, Rehob, Haschabia, Zaccur, Schérébia, Schebania, Hodija, Bani, Beninu. Chefs du peuple : Pareosch, Pachath-Moab, Elam, Zathu, Bani, Bunni, Azgad, Bébaï, Adonija, Bigvaï, Adin, Ather, Ezéchias, Azzur, Hodija, Haschum, Betsaï, Hariph, Anathoth, Nébaï, Magpiasch, Meschullam, Hézir, Meschézabeel, Tsadok, Jaddua, Pelathia, Hanan, Anaja, Hosée, Hanania, Haschub, Hallochesch, Pilcha, Schobek, Rehum, Haschabna, Maaséja, Achija, Hanan, Anan, Malluc, Harim, Baana.

Le reste du peuple, les sacrificateurs, les Lévités, les portiers, les chantres, les Néthiniens, et tous ceux qui s'étaient séparés des peuples étrangers pour suivre la loi de Dieu, leurs femmes, leurs fils et leurs filles, tous ceux qui étaient capables de connaissance et d'intelligence, se joignirent à leurs frères les plus considérables d'entre eux. Ils promirent avec serment et jurèrent de marcher dans la loi de Dieu donnée par Moïse, serviteur de Dieu, d'observer et de mettre en pratique tous les commandements de l'Éternel, notre Seigneur, ses ordonnances et ses lois. Nous promîmes de ne pas donner nos filles aux peuples du pays et de ne pas prendre leurs filles pour nos fils ; de ne rien acheter, le jour du sabbat et les jours de fête, des peuples du pays qui apporteraient à vendre, le jour du sabbat, des marchandises ou denrées quelconques ; et de faire relâche la septième année, en n'exigeant le paiement d'aucune dette » (Néhémie 9 : 38 et 10 : 1-31).

Il n'ya pas de repentance sans actions concrètes ou résolutions à abandonner le péché. Depuis 2005, j'interpelle les enfants de Dieu à prier pour le Cameroun. Cependant, aujourd'hui, cette parole brûle dans mon cœur: « priez moins. C'est le temps de la repentance. C'est le temps des résolutions et des engagements nouveaux à revenir vers l'Éternel ».

Pasteur Bakker Nongni.

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR LE MOIS DE NOVEMBRE 2016

UN PLAN D'INTERDICTION DE TOUTE ACTIVITE RELIGIEUSE DANS LES ETABLISSEMENTS PUBLICS ?

Dans un songe fait dans la nuit du 16 au 17 octobre 2016, je me suis retrouvé devant l'immeuble interministériel N°2. J'ai vu les portes fermées. On y avait inscrit une plaque : « POUR TOUTE ACTIVITE RELIGIEUSE, DEMANDEZ L'AUTORISATION AU MINISTRE ». Dans mon esprit, c'était clair qu'il s'agissait d'une interdiction d'activités religieuses dans tous les établissements et services publics, y compris les lycées, collèges et universités.

(Pasteur Bakker Nongni)

 Refusons au nom de Jésus Christ la réalisation d'un tel projet.

LA PRESSE ET LES MEDIAS AU CAMEROUN



Dans un songe fait dans la nuit du 16 au 17 octobre 2016, je me suis retrouvé dans un lieu inconnu en train de lire un journal camerounais. Plusieurs pages de ce journal étaient consacrées à dénigrer une femme. Quelqu'un m'a dit que le Président de La République se préparait à nommer cette femme. Pour décourager le Président de la nommer, cet organe de presse a entrepris de la calomnier.

Lorsque j'ai prié l'Éternel pour savoir ce que signifie ce rêve, j'ai reçu comme réponse de prier pour la presse et les médias au Cameroun. La presse est utilisée pour détruire les vies, menacer les personnalités et faire chanter les autorités.

(Pasteur Bakker Nongni)

 Appelons la ruine financière sur tout organe de presse qui s'épanouit par les calomnies mensongères et les destructions des vies des citoyens intègres

 Prions pour que Dieu suscite une presse différente qui va informer, sensibiliser et interpeler les dirigeants et le peuple.

 Prions qu'il bénisse les organes de presse qui ont pris la décision de se désolidariser de détruire les vies des citoyens intègres et de véhiculer les informations mensongères

PROCLAMATIONS SUR LE CAMEROUN

L'Éternel nous a interpellé à renverser les puissances et les forteresses spirituelles sur lesquelles s'appuient les sorciers et les ordres mystico religieux au Cameroun. Ces ordres, nous a-t-il dit, ont établi des systèmes de pensée, de valeur et de croyance diaboliques. Ils ont le contrôle sur le pouvoir politique, économique et sur les médias. Ils font la promotion de l'homosexualité, de la dépravation des mœurs, de la prostitution, de la pornographie, de l'insoumission de la femme vis-à-vis du mari et des enfants vis-à-vis des parents. Dieu nous a dit d'abattre l'arbre à la racine plutôt que de couper les feuilles. Couper les feuilles dans le cas d'espèce consiste à prier contre l'action de ces sectes pernicieuses. Cela ne suffit pas. Il faut abattre l'arbre à la racine, c'est-à-dire, renverser les puissances spirituelles sur lesquelles ces sectes s'appuient.

Il est temps que la puissance de ces ordres soit anéantie et que la nation soit spirituellement dirigée par le Seigneur Jésus Christ. Il est temps que le critère de nomination aux hautes responsabilités ne soit plus l'appartenance à des sectes ésotériques pernicieuses.

Le Seigneur nous a donné comme orientation de prière le texte de Psaume 24, verset 1 : « La terre et ses richesses appartiennent à l'Éternel. L'univers est à lui avec ceux qui l'habitent ». Il nous a mis à cœur de proclamer les paroles de ce texte pour le Cameroun.

 Proclame au nom de Jésus christ le renversement des puissances spirituelles sur lesquels s'appuient les sectes pernicieuses et les ordres mystico-religieux qui influencent négativement le Cameroun ;

 Proclame que la terre du Cameroun et ses richesses du sol, sous-sol, les forêts, l'or, le gaz, le pétrole... appartiennent à L'Éternel. Elles n'appartiennent pas au diable. Elles seront utilisés pour la gloire de l'Éternel.

 Déclare que tous ceux qui sont camerounais et qui habitent au Cameroun appartiennent à l'Éternel. Ils ne sont pas la propriété du diable. Réclame leur âme pour Jésus. Proclame qu'ils abandonnent leurs voies d'égarement et qu'ils reviennent à Jésus Christ.

DIEU VA ETABLIR SES ENFANTS A DES POSTES STRATEGIQUES DANS LA NATION



Lors de notre réunion de prière pour le Cameroun du 04 novembre 2016, nous avons reçu une parole de l'Éternel. Dieu déclare qu'il va établir ses enfants à des postes élevés et stratégiques dans la Nation. Il dit que ces « envoyés » seront des semences, des prémisses pour le bien être de la Nation. Ce sont des martyrs qui devront accepter souffrir de payer le prix nécessaire pour abolir les systèmes de faux, de corruption, de péché dans les lieux

de service dans lesquels ils auront le commandement et l'autorité. Si la graine de blé ne meurt, elle ne peut porter du fruit. Ils devront accepter les injures, les moqueries, les pressions, les abandons, les attaques physiques et spirituelles pour renverser les systèmes d'iniquité et établir dans les lieux sur lesquels ils exercent l'autorité des fondations de justice et d'intégrité.

 Prions pour tous les enfants de Dieu qu'il appelle à cette œuvre sacrificielle afin qu'ils acceptent de payer le prix ;

 Prions que Dieu les prépare, les moule, les équipe et qu'ils accomplissent avec succès leur mission

SUJETS DE PRIERE PERMANENTS

Prions pour la paix au Cameroun

Continue de prier pour la paix au Cameroun pendant et après le règne du Président Biya. C'est le sujet permanent que le Seigneur nous a donné. Que se passera-t-il si le président de la république décède ou se retire du pouvoir ? L'Éternel nous a fait voir depuis plusieurs années que si nous ne prions pas, le Cameroun pourrait connaître des troubles sanglants.

 Refuse tout trouble, coup d'Etat et autre projet du diable contre le Cameroun au nom de Jésus Christ.

 Prie pour la paix au Cameroun

LA GRIPPE AVIAIRE

 Prie que Dieu préserve le Cameroun de toute nouvelle épidémie de grippe aviaire

 Prie que Dieu soutienne et relève les éleveurs et vendeurs de poulets.

PRIONS POUR LA REALISATION DU PROJET DE DIEU POUR LE CAMEROUN

LES LEADERS DE L'ŒUVRE DE DIEU AU CAMEROUN

« Tu ne connais pas non plus l'œuvre de Dieu qui fait tout » (Ecclésiaste 11 :5)

L'œuvre de Dieu est plus grande que ce que tu crois. Trop souvent, nous avons limité l'œuvre de Dieu à nous, à notre assemblée, à notre dénomination. L'œuvre de Dieu ne se limite pas à toi, ni à ton église. Dieu agit aussi au travers des chrétiens des autres églises, des personnes que tu ne connais pas.

 Bénis Dieu pour tous les serviteurs de Dieu des autres églises que tu ne connais pas. Bénis Dieu pour l'œuvre qu'il accomplit au travers d'eux.

 Prie pour que Dieu suscite, établisse et distingue des leaders tels que Moïse dont la mission est de conduire le peuple de Dieu dans l'accomplissement des projets de Dieu pour le Cameroun

 Prie pour que Dieu les protège et les préserve de toute attaque de l'ennemi.
Prie pour que leur ministère porte du fruit

EDIFICATION

Prier avec un but précis

De nombreux chrétiens prient sans but. Au temps de Néhémie, sa prière était la reconstruction de la ville de Jérusalem. Anne la prophétesse priait pour la délivrance d'Israël. Les habitants de Ninive ont prié Dieu pour qu'il pardonne leurs péchés. Et toi, lorsque tu pries pour la Nation, que demandes-tu à Dieu ?

L'intercesseur n'est pas dispersé. Il ne prie pas pour tous les sujets qui traversent sa pensée. Il ne se laisse pas influencer par l'actualité. Le but de l'intercession doit être reçu de Dieu. Dieu dépose un fardeau dans un cœur et c'est selon ce fardeau qu'il faut prier.

Deviens plus efficace dans ton intercession en priant avec un but précis selon les orientations reçues de Dieu !